

Alicante se sitúa entre las ciudades con peor agua potable y la segunda más cara

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Alicante es una de las ciudades de España con peor agua potable por los indicadores sanitarios y de calidad, aunque es apta para el consumo, según publica la revista Interviú. El ránking lo encabezan Zaragoza, Valencia y Ciudad Real, que es donde más agua embotellada se compra. Por contra, los habitantes de Madrid, Bilbao y A Coruña son los que disfrutan de la mejor agua del grupo entre todas las capitales españolas. En el caso de Alicante, además de encontrarse entre las que registran menores índices de calidad, el agua potable es la segunda más cara: 1,46 e / m³. El ránking de precios lo encabeza Barcelona, con 1,61 e / m³.